

UNDERSTANDING PROJECT 2015/16
A Program by the City of Frankfurt am Main and the U.S. Consulate General Frankfurt

Ferienfreizeit

HIP HOP ACADEMY

04.04 - 08.04.2016

Täglich/Daily: 10-18 Uhr // Teilnehmer/Participants: Max. 30 // Alter/Age: 12-18



**Graffiti: Justus Becker, Songwriting: Reginald Anthony,
Philadelphia, Urban dance: dance-in-ffm**

WORKSHOP

Auftritt am **08.04.2016**. Die Show wird für den deutsch-amerikanischen Freundschaftstag im Oktober 2016 aufgezeichnet.

Performance on **April 8, 2016**. The show will be taped for the German-American Friendship Day in October 2016

Anmeldung unter/Sign up at: info@dance-in-ffm.de

Deadline: 15.03.2016 First come, first served!

Keine Teilnahmegebühr/ Free of charge



PROJEKTBESCHREIBUNG/ PROJECT DESCRIPTION

Die Stadt Frankfurt am Main und das US-Generalkonsulat fördern im Rahmen des *UnderstandinG* Programms die deutsch-amerikanische Freundschaft. Ziel von *UnderstandinG* ist es, deutsche und amerikanische Jugendliche über gemeinsame Projektarbeit in Kontakt zu bringen.

Für Frankfurter und in Deutschland lebende amerikanische Kinder und Jugendliche zwischen 12-18 Jahren wird in den Osterferien 2016 vom 04. bis 08.04.2016 eine Hip Hop Ferienfreizeit angeboten. Das Programm beinhaltet verschiedene Elemente der Hip Hop Kultur wie Tanzen, Graffiti und Songwriting.

Die Teilnehmer erarbeiten gemeinsam eine Show, eine Art Hip Hop Musical, die sie am Ende der Ferienwoche aufführen und die im Oktober 2016 beim deutsch-amerikanischen Freundschaftstag per Videoleinwand gezeigt wird.

With the *UnderstandinG* program, the City of Frankfurt and the U.S. Consulate General Frankfurt support the German-American friendship. The goal of *UnderstandinG* is to bring together German and American youth for an exchange through joint projects. For Frankfurter and American kids and teens between 12-18 years old we offer a Hip Hop workshop week during the Easter break from April 4-8, 2016. The program includes the various elements of Hip Hop such as dance, graffiti, and songwriting.

The participants jointly work on a show, a "*Hip Hop musical*", which will be performed at the end of the week, filmed and screened at the 2016 German-American Friendship Day in October 2016.

Fragen/Questions? Contact us:

Miriam Schönauer: info@dance-in-ffm.de oder 0178-2137034

Elke Kellner, Stadt Frankfurt: elke.kellner@stadt-frankfurt.de oder 069-212- 44034

Dr. Kirsten Gerstner, US-Generalkonsulat: gerstnerk@state.gov oder 069-7535-8824

Schirmherrschaft:

Oberbürgermeister Peter Feldmann und
Generalkonsul James W. Herman